## Llega una nueva edición de la Feria de Empleo de la Facultad de Ingeniería de ORT

12 julio, 2024











El próximo 31 de octubre se llevará a cabo, entre las 9:00 y 21:00 horas, la vigésima edición de la Feria de Empleo de la Facultad de Ingeniería de ORT en el Campus Centro de la universidad (Cuareim 1451).

Este evento, que tiene el objetivo de conectar a empresas con perfiles de tecnología, es organizado por la Coordinación de Graduados e Inserción Laboral de la Facultad de Ingeniería de ORT. Dirigida a estudiantes y graduados de la universidad, la Feria de Empleo se ha posicionado como una actividad de referencia en el sector para desarrollar marca empleadora y captar talentos entre los perfiles más demandados del mercado.

Los asistentes tendrán la oportunidad de interactuar con los responsables de selección y atracción de talento de las principales empresas del sector IT, así como de electrónica y telecomunicaciones. En los stands podrán encontrar información y asesoramiento para aplicar a oportunidades laborales concretas.

Las empresas interesadas en participar pueden comunicarse con la Coordinación de Graduados e Inserción Laboral de la Facultad de Ingeniería a través del correo electrónico graduados\_fi@ort.edu.uy.

Artículo anterior

Fiserv amplía su oferta de pagos

Artículo siguiente

Innovador sistema de filas virtuales para pasajeros en el Aeropuerto de Carrasco

OTROS ARTÍCULOS VER MÁS



Con su modelo de gestión y conocimiento del mercado, Magna busca posicionar a Mazda en



Una noche de los recuerdos en Enjoy Punta del Este

< >



La Academia Nacional de Economía

lanzó la edición XVIII del Premio



Innovador sistema de filas virtuales para pasajeros en el Aeropuerto de Carrasco



Un festival de sabores locales y extranjeros: el mundo del whisky en Fresh Market



Fiserv amplía su oferta de pagos

## ÚLTIMAS NOTICIAS



"La única forma de que las mipymes sigan existiendo es facilitar su acceso a la tecnología y la innovación"

12 julio, 2024

Las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) conforman el 95% del tejido empresarial de nuestro país. El presidente de la Confederación Empresarial del Uruguay...



"La visión del Cuesta Duarte es un poco antojadiza porque están buscando lo que está

12 julio, 2024



Con su modelo de gestión y conocimiento del mercado, Magna busca posicionar a Mazda en Uruguay 12 julio, 2024



Julio De Brun: "Uruguay no tiene la madurez suficiente como para que el incumplimiento de la regla fiscal sea un problema" 12 julio, 2024



Bottinelli: "Ojeda ha salido con un planteo que vuelca al Partido Colorado a posiciones más de derecha" 12 julio, 2024

## **SEGUINOS EN INSTAGRAM**

@cronicasuy 724 Seguidores

Seguir













latinoamericanos es optimista respecto al impacto de la IA en su compañía https://www.cronicas.com.uy/.../el-67-

de-los-ejecutivos-lati.../

Rehab Los Angeles

**ÚLTIMAS NOTICIAS** 



CRONICAS@CRONICAS.COM.UY



BUENOS AIRES 484, CP 11000, MONTEVIDEO, URUGUAY

dLocal se asocia con GOL Linhas Aéreas para mejorar los pagos digitales en América Latina

Nuevas simulaciones de navegación para minimizar costos de dragado en el puerto de Montevideo

La Academia Nacional de Economía lanzó la edición XVIII del Premio Academia Nacional de Economía